

江北だより

令和2年度 第3号
令和2年7月1日発行

6月29日(月)より、全学年生徒が一斉に登校する「新しい日常」の教育活動が始まりました。

新型コロナウイルス

感染症拡大防止のため、生徒昇降口

測定カメラ



測定カメラ接続PC画面



毎朝の検温・マスクの着用等、感染防止に引き続きご協力願います。

紙上対面式

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、全学年が一堂に会する体育館での対面式を実施できません。

したがって、新入生代表の挨拶と在校生代表による歓迎の言葉を紹介し、紙上対面式とします。

○新入生代表 挨拶

春の訪れとともに私たち新入生318名は、伝統ある江北高校に入学し、自らが選んだ道へと歩き出しました。

私たちにとって、江北高校への入学は大きな目標でした。合格した今、これからは本場のスタートになるのだと気持ちを新たにしています。

江北高校の教育目標である、地域に誇れる進学校を目指し、学力の向上に励みたいと思います。新しく出会った仲間たちと助け合いながら、学校行事に参加することもとても楽しみます。日々変化する状況の中、自分の意志や判断で責任を持って行動できるように成長していきたいと思えます。また三年後笑顔で卒業できるよう、一人一人が将来を見据えた行動を心がけます。先輩方の姿を見習い、たくさんのことを学びたいと思います。

先生方や先輩方には、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、ご指導の程よろしく願っています。

(伊藤 詩織)

○在校生代表 歓迎の言葉

一年生の皆様、初めまして。生徒会長の山口です。七月に入り、いよいよ学校生活も本来の姿を取り戻しつつあります。一つの教室にクラスメイトが集い、友人もでき、本格的な高校生活が始められていることと思います。その反面、この先どう情勢が変化し、影響が来るのか不安に思うことでしょう。そんな時は隣の友人や先生、家族と悩みや不安を打ち明けて、解決しましょう。私達二・三年生にも頼って、充実した高校生活を送ってください。

(生徒会長 山口 瑠風)

学習支援

○自主学习室

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、暫定的に3年生の希望者を対象に、6月17日(水)から週3日、午後4時～6時で開始しました。6月29日(月)からは、時間を前年度と同じ午後5時～7時に戻して実施しています。7月1日(水)から、個別指導のため、大学生も常駐するようになりました。

一・二年生にも、7月8日(水)から開室します。希望者は、登録してください。まだ登録していない三年生も随時登録可能です。希望進路の実現に向け、自主学习に取り組みましょう。

○駿台サテネット

今年度も同窓会からの支援を受け、駿台サテネットを利用できる環境を整備しています。臨時休業期間に、自宅PCやスマートフォンで視聴した人もいます。引き続き積極的に活用してください。

また、台数は限られますが、学校のPC教室で視聴できるようにしていますので、希望者は申し出てください。

7月の行事

4日(土) 保護者会(一学年)
6日(月) 記述模試
7日(火) ・8日(水) 腎臓糖尿病検診(二次)
11日(土) 仮入部期間終了
保護者会(二学年)
22日(水) 生徒会役員選挙
28日(火) ～31日(金) 期末考査

